

SHIBUYA
PARCO

Last Dance —

生まれ変われるヨロコビよ。



渋谷パルコ 8.7 SUN 一度さよなら。
SHIBUYA PARCO will be closed on 8.7

終わりなんかじゃない。
あたらしい、パルコのはじまり。
あたらしい、渋谷のはじまり。
「じゃあね」のかわりに、
みんなで踊れ。
3年先で、待ってるよ。

渋谷パルコは新しく生まれ変わるため8月7日
でいったんお休みすることになりました。新しい
感覚をもった人たちが世界中から集まる渋谷とい
うこの特別な街で、これから生まれる新たな価値
を表現していく場所を創るために。1973年に
オープンしてから共に成長してきた渋谷の街と、
渋谷パルコに来てくれたみなさんへ心からありが
とう、とお礼を言いたいと思います。

私は、街は舞台であり、街に集う人々がその空
気を変えていくものだと考えています。そんな渋谷
の街で渋谷パルコは「すれ違う人が美しい—
渋谷—公園通り」をキャッチフレーズに出発しま
した。以来43年間、渋谷の街を訪れる人たちに
とって心が高揚する舞台を提供することに努め、

イタリア語で「公園」を意味する渋谷パルコの前
の道は「公園通り」と呼ばれるようになりました。「街の上
に文化が宿る」と言っていただくまでになりました。

今や渋谷は大きなメインストリートの華やかさ
と坂道の裏から発信される文化の香りが融合し、
クリエイティブな出来事が次々と起こる他にはな
い特徴的な「舞台」です。渋谷パルコも街と人々と
ここを地面に耕して、しっかりと土台を造れた
と思います。新しく生まれ変わった渋谷パルコはそ
の土台を活かした、ここでしかできないプログラム
を提供する舞台でありたいと思っています。

今は技術の進歩や社会の変化により、種々な
価値観が世代や性別や国を超えてボーダレスに
共存している時代です。そして、渋谷という街はそ
のような多様な価値観を受け入れ、これからもさ

らに進化をしていこうとしています。これから生
まれる新たな価値に共感し、クリエイティブな発想
を持った人たちと渋谷という舞台をもっと面白く
していくための準備を行っていきます。

渋谷パルコは街と、街に訪れる人によって次は
こうあるべき、という姿を示してもらい、ここまで
進化してきました。このことに感謝して、次はみな
さんの期待を超えたものをつくることが思返しに
なると考えています。渋谷パルコが街の進化の
ペースになっていけば、こんなうれしいことはない、
そんなことを考えながら、新しい渋谷パルコの
誕生を私自身が一番楽しみにしています。

株式会社パルコ 代表取締役社長
牧山浩三

http://shibuya.parco.jp/lastdance_/